

## Mercedes ist am kreativsten

**Mercedes-Benz wurde dieses Jahr von Eurobest, dem europäischen Festival der Kreativbranche, als „Advertiser of the Year“ ausgezeichnet. Die Verleihung des Preises findet im Rahmen des Festivals am 3. Dezember 2015 in Antwerpen statt. Das 1988 gegründete Eurobest Festival ist Europas führender Wettbewerb für die Kreativbranche und Ergänzung zum Internationalen Werbefestival von Cannes. (ampnet/dm)**

## Bilder zum Artikel

---



Mercedes-Benz: Die Marke mit dem Stern.

---